

Spanischaustausch – Barcelona
Mittwoch, der 08.05.13
Jenni Straßheim

Heute trafen wir uns wie immer um 8 Uhr im Instituto Jaume Balmes, in der spanischen Schule. Dort haben wir einige organisatorische Sachen geklärt und nach einer halben Stunde zogen wir los in Richtung Plaza del Rei, das früher das Zuhause der Grafen Barcelonas und der Könige von Aragón war, die im Mittelalter herrschten. Um 10 Uhr erschien dann auch der Stadtführer Carlos, der uns durch das Barrio Gótico geführt und uns die Geschichte des ältesten Stadtviertels erzählt hat. Dies ging etwa 2 Stunden lang und das komplett auf Spanisch. Das Stadtviertel ist von vielen engen und verwinkelten Gassen geprägt und im Mittelpunkt steht die Kathedrale, La Seu. Es hat zudem auch weitere Sehenswürdigkeiten, wie das Plaça Reial, Museu d'Historia de la Ciutat, Santa Maria del Mar und vieles mehr. Eine sehr faszinierende Gegend für alle Touristen Barcelonas.

Nach der Stadtführung hatten wir etwa eine Stunde Zeit, um uns dieses Viertel genauer anzuschauen und anschließend gingen wir gemeinsam zum Parc de la Ciutadella, wo wir unsere spanischen Austauschpartner getroffen haben. Dort saßen wir und machten eine Art Picknick im Park, das die Spanier für uns vorbereitet haben. Danach hatten wir freie Zeit, die jeder selbst gestalten konnte. Also ging mein Teil der Gruppe zu den Einkaufsstraßen, wo diese auch durch den Barrio Gótico verlaufen. Nach der ausgiebigen Shoppingtour führte unser Weg wieder zurück nach Hause und wir bereiteten uns schließlich auf den nächsten ereignisreichen Tag vor.